
Nach Aufruf des Tagesordnungspunktes bedanken sich Herr Voigt und Herr Kluckhuhn bei 
der Verwaltung für die Zusammenstellung der Informationen. 


